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令和６年第１１回湯梨浜町教育委員会定例会  会議録  

 

日  時     令和 6年 8月 30日（金）午後 2時 00分 開 会 
場  所     中央公民館羽合分館 会議室Ｂ 
出席委員     山田直樹 市橋善則 新 勝彦 朝倉仁実 
説明の為出席した者  上井明彦 池田豊具 上田和子 尾川伸弘 岡本陽子 村岡正憲 

川崎哲也 中村祐次朗 松本 真 

【議事日程】  

日程第１ 会議録署名委員の指名 

        （        ） （        ） 

 

日程第２ 事務局課長報告 

（１）教職員の休職期間の更新について 

（２）事務局職員の休暇・休職について 

 

日程第３ 議案第４２号 令和６年度湯梨浜町一般会計補正予算（第４号）について 

日程第４ 議案第４３号 令和７年度から使用する中学校教科用図書の採択について 

日程第５ 議案第４４号 令和６年度要保護及び準要保護児童生徒の追加認定について 

 

日程第６ 報告連絡事項 

  （１）令和６年度全国学力・学習状況調査の結果について 

  （２）令和６年度湯梨浜町後期計画訪問の実施要項案について 

  （３）全国・中国中学校選手権大会の結果について 

  （４）令和６年度特別支援教育就学奨励費支弁区分の決定について 

  （５）湯梨浜町学校給食食物アレルギー対応基本方針等の改訂について 

  （６）湯梨浜みんなのげんき館事業について 

（７）中央公民館事業について 

（８）図書館事業について 

（９）問題行動・不登校について 

（１０）その他 

 

 

 

  次回教育委員会  令和６年  月  日（  ） 午後  時  分 
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発言者 内   容 

教育長 
 

教総課長 
教育長 

 
 
 

生人課長 

 
教育長 

 
 

教総課長、 
生人課長 
教育長 

 
 
 

松本指導主事 

 
教育長 

 
 
 
 
 

教育委員 
教育長 

 
 

 
 

松本指導主事 
 

教育長 
市橋委員 

 
松本指導主事 

教育長 
 
 

 

 日程第 2 事務局課長報告（1）教職員の休職期間の更新につ
いてお願いします。 
(資料にもとづき、教職員の休職期間の更新について説明) 
何か質問はありますか｡ 

（なし） 
 それでは、事務局課長報告（2）事務局職員の休暇・休職につ
いてお願いします。 
(資料にもとづき、事務局職員の休暇・休職について説明) 

何か質問はありますか｡ 
（なし） 
それでは、日程第 3 議案第 42号 令和 6年度湯梨浜町一般会

計補正予算（第 4号）についてお願いします。 
(資料にもとづき、令和 6年度湯梨浜町一般会計補正予算（第 4
号）について説明) 
何か質問はありますか｡ 

（なし） 
 それでは、日程第 4 議案第 43号 令和 7年度から使用する中
学校教科用図書の採択についてお願いします。 
(資料にもとづき、令和 7年度から使用する中学校教科用図書の

採択について説明) 
教育委員会において了承していただく必要がありますので、よ

ろしくお願いします。 
何か質問はありますか｡ 

（なし） 
 それでは、了承していただけるということでよろしいでしょう
か。 

はい。 
 ありがとうございます。 
次の日程第 5 議案第 44号 令和 6年度要保護及び準用保護児

童生徒の追加認定については、後で説明をお願いします。 

 それでは、日程第 6 報告連絡事項（1）令和 6年度全国学力・
学習状況調査の結果についてお願いします。 
(資料にもとづき、令和 6年度全国学力・学習状況調査の結果に
ついて説明) 
何か質問はありますか｡ 
家庭学習の時間が少ないようですが、例えば塾に通っている方

についての取り扱いはどうなっていますか。 
塾での学習時間も家庭学習に含まれています。 

 塾に通っている湯梨浜町の子どもたちの人数は、全国や県と比
較すると少ないです。塾に通わなくとも、家庭でしっかり学習す
れば良いのですが。町として小学生は学年×10分＋10分、中学

生は 2時間の家庭学習をするように薦めています。 
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発言者 内   容 

市橋委員 
 

松本指導主事 
 

市橋委員 
 

松本指導主事 
教育長 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 

中村指導主事 
 

教育長 
 

 
 
 
 

中村指導主事 
 

教育長 
 
 
 

川崎課長補佐 
 

教育長 
 
 

 

この結果については、すでにホームページへ掲載されています
でしょうか。 

9月公表となっており、9月定例議会において報告した後にホ
ームページへ掲載する予定です。 
これまでホームページに掲載したことで、地域住民や保護者か

ら何らかの意見はありましたか。 
特に意見はいただいていません。 
私も問題を全て解いてみましたが、算数・数学は単純な問題で

はなく、文章を読み解いて理解しなくてはいけない問題でしたの
で読解力が必要であると感じました。 
現代の子どもたちは、ＳＮＳなどで短文や絵文字を活用してい

るため、長文を読み解く力が低くなっていると言われていますの
で、読解力を伸ばしていくことが大切であると思っています。 
ＩＣＴについては、アンケートでもタブレットを活用した授業

は理解しやすいという結果ですので、積極的に活用していただけ
ればと思っていますが、あくまでもタブレットは手段ですので、
目的である子どもたちの力に繋がるよう考えながら判断していか
なくてはならないと思っています。 
何か質問はありますか｡ 

（なし） 
それでは、報告連絡事項（2）令和 6年度湯梨浜町後期計画訪

問の実施要項案についてお願いします。 
(資料にもとづき、令和 6年度湯梨浜町後期計画訪問の実施要項
案について説明) 
湯梨浜中学校には少し早めに訪問して、給食センターで調理の

様子を見ていただきたいと考えています。 

何か質問はありますか｡ 
（なし） 
それでは、報告連絡事項（3）全国・中国中学校選手権大会の

結果についてお願いします。 

(資料にもとづき、全国・中国中学校選手権大会の結果について
説明) 
何か質問はありますか｡ 

（なし） 
それでは、報告連絡事項（4）令和 6年度特別支援教育就学奨

励費支弁区分の決定についてお願いします。 
(資料にもとづき、令和 6年度特別支援教育就学奨励費支弁区分
の決定について説明) 
何か質問はありますか｡ 

（なし） 
それでは、報告連絡事項（5）湯梨浜町学校給食食物アレルギ

ー対応基本方針等の改訂についてお願いします。 
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発言者 内   容 

上田所長 
 

教育長 
 
 

市橋委員 
 

上田所長 

 
 

市橋委員 
上田所長 

 
教育長 
朝倉委員 

 
 

教育長 
 

 
朝倉委員 

 
 

上田所長 
 
 

教育長 
 
 
 

中央公民館長 
教育長 

 
 
 

中央公民館長 
教育長 

 
 
 

図書館長 

教育長 

(資料にもとづき、湯梨浜町学校給食食物アレルギー対応基本方
針等の改訂について説明) 
様式の字が小さいので、保護者へ配布される前には修正をお願

いします。 
何か質問はありますか｡ 
学校給食食物アレルギー対応委員会を開催して協議されるとの

ことですが、構成メンバーを教えてください。 
教育総務課担当職員、給食センター所長及び学校栄養職員 2名

と泊小学校学校栄養職員の計 5名ですが、重大な案件については
教育長と教育総務課長にも出席していただくこともあります。 
学校長や保健主事、担任などは出席しないのですね。 
学校関係者については、個人面談を実施する際に出席していた

だいています。 
何か質問はありますか。 

 給食センターには、アレルギー対応の調理室がありますよね。
しかしながら、揚げ物の油についてはアレルギー対応と非対応で
別々に調理できないということでしょうか。 
 給食センターの調理員については、募集をしてもなかなか応募
される方がおられない状況があります。このことで調理員が不足

しているため、現状では個別の対応が難しいということです。 
 アレルギーが「乳」であれば、クリームコロッケを最後に調理
することで他の揚げ物に「乳」が混在しないので、調理順序の工
夫で改善が可能ではないでしょうか。 
 アレルギーが「乳」のみであれば、調理順序の工夫で対応でき
ますが、その他複数のアレルギーにも対応する必要がありますの
で人員的にも難しい状況です。 

何か質問はありますか｡ 
（なし） 
それでは、報告連絡事項（6）湯梨浜みんなのげんき館事業に

ついてお願いします。 

(資料にもとづき、湯梨浜みんなのげんき館事業について説明) 
何か質問はありますか｡ 

（なし） 
それでは、報告連絡事項（7）中央公民館事業についてお願い

します。 
(資料にもとづき、中央公民館事業について説明) 
何か質問はありますか｡ 

（なし） 
それでは、報告連絡事項（8）図書館事業についてお願いしま

す。 
(資料にもとづき、図書館事業について説明) 

 公民館事業も含めてなのですが、夏休み期間のイベントにおい



令和６年第１１回湯梨浜町教育委員会定例会 会議録 

5 

 

発言者 内   容 

 
中央公民館長 

 
 
 
 
 
 

教育長 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
教総課長 
教育長 

て子どもたちの参加状況はどうでしたでしょうか。 
 8月に実施しました「砂ねんど体験教室」ではＴＣＣの取材を
受けており、参加者からは再度の開催も希望されるなど好評でし
た。中央公民館で 8月に開催予定でした「小学生のための新聞講
座」は 1名の申し込みであったため中止しています。 
 図書館長とも協議しているのですが、各々が同じようなイベン
トを企画しているような状況もありますので、次年度は合同開催
するなど調整、連携を図っていくように考えています。 

 子どもたちの居場所づくりを設けていくようにとの要望があり
ます。夏休み期間に実施された宿題、勉強会の開催についても 2
回目は参加者が少なかったようですので、周知方法などを検討し
文化会館や浜児童館とも連携してもらえればと思います。 
 図書館についてですが、コロナ禍後の利用者が伸び悩んでいる
ようですので、アンケートなどの分析をして増加に向けた方策を
考えるようにお願いします。 
何か質問はありますか｡ 

（なし） 
それでは、報告連絡事項（9）問題行動・不登校については、

後で説明をお願いします。 

報告連絡事項（10）その他についてお願いします。 
(羽合西コミュニティ施設の貸付について説明) 
何か質問はありますか｡ 

（なし） 
 
（次回定例会は 9月 30日（月）午後 2時 30分からの開催するこ
とを決定。引き続き委員のみで、日程第 5 議案第 44号 令和 6

年度要保護及び準要保護児童生徒の追加認定について審議し認
定、日程第 6 報告連絡事項（9）問題行動・不登校について説明
があった。） 
午後 4時 10分終了 

上記会議の経過を記してその相違なきことを証明するため署名する。 

 

 

      署名委員                   

 

 

      署名委員                   

 

 

      会議録調製者                 


